



Iberdrola cierra la venta de 12 plantas y un parque eólico a México por \$6.200 millones

Description

La firma española Iberdrola cerró la venta de 12 centrales de ciclo combinado y un parque eólico al Gobierno de México por unos 6.200 millones de dólares, informó este 26 de febrero la filial de la compañía energética con sede en Bilbao.

“Iberdrola ha cerrado la venta del 55% de su negocio en México por unos 6.200 millones de dólares. La operación supone la venta de 13 centrales de generación con una capacidad instalada de 8.539 megawatts, de los que el 99% corresponde a ciclos combinados de gas y el 87% a plantas que operan bajo el régimen de Productor Independiente de Energía, contratadas con la CFE [Comisión Federal de Electricidad]”, dijo la firma en un comunicado.

Iberdrola conservará 15 plantas, toda su actividad con clientes privados y su cartera de proyectos renovables para seguir incrementando sus activos eólicos y solares en el país en los próximos años.

La desinversión se cierra de acuerdo con los términos acordados el pasado mes de junio y encaja dentro de la estrategia del grupo Iberdrola contribuyendo al cumplimiento de sus compromisos de descarbonización”, prosigue el anuncio

Los fondos serán pagados por el Mexico Infrastructure Partners FF, un fideicomiso creado por la Administración de López Obrador para pagar la operación.

“Esto equivale al 55% del beneficio bruto de explotación en el país, incluyendo los contratos asociados y los empleos vinculados a la operación”, detalla el informe enviado a los mercados financieros.

El objetivo de la operación

Esos proyectos tienen el propósito de “asegurar energía a sus clientes privados, contribuyendo al desarrollo renovable de México, que será imprescindible para el aprovechamiento de la oportunidad que ofrece las alianzas con Estados Unidos”, puntualiza el comunicado.

La compañía mantiene su actividad en el país con una cartera de más de 6.000 megawatts de proyectos renovables, de los que más de 2.000 megawatts se desarrollarán en los próximos cinco años.

El pasado mes de abril de 2023 el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, y el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunciaron el inicio de una nueva etapa tras la firma de un acuerdo de intenciones suscrito entre filiales

de Iberdrola México MIP que se cerró con esta operación.

López Obrador busca fortalecer a las empresas estatales del sector energético y contrarrestar las reformas que el Gobierno federal anterior en 2013, cuando se puso fin al monopolio estatal de ocho décadas y abrió el sector a la inversión privada y extranjera.

El regulador antimonopolio del país aprobó hace unos días la venta de las 12 plantas y un parque eólico de Iberdrola, poniendo como condición que los activos energéticos se operen de forma independiente. López Obrador dijo que el acuerdo sería un 30% más barato que construir la capacidad de generación eléctrica desde cero.

El Banco Actinver funge como fiduciario bajo el Contrato de Fideicomiso Irrevocable administrado el mencionado fideicomiso.

La operación ha contado con el apoyo financiero del Fondo Nacional de Infraestructura de México, de otras entidades financieras públicas vinculadas al Gobierno de México y de entidades financieras privadas.

Fuente: El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2024